



進んで学び 豊かな心で たくましく生きる 子どもの育成 ～根っこを育てる～

令和4年度、柳津小学校は児童128名、職員20名、9学級でスタートしました。今年度も、保護者や地域の皆様方の温かいご支援に支えられながら、学校教育目標「進んで学び 豊かな心で たくましく生きる 子どもの育成～根っこを育てる～」を掲げ、教育活動を展開していきます。

今年の教育活動のキーワードは、「根っこを育てる」です。学校は人間としての「根っこ」を育てるところです。夢に向かって伸びようとする子どもたちの土壌をつくる場所です。人間としての「根っこ」とは、人を思いやることであり、人と協力することであり、自制心であり、我慢強さであり、受容する心であり……。それらは、自立して生きていくために必要な力です。その「根っこ」を育てるために、学校は、子どもたちにとって居場所のある場所でなければなりません。私たち全教職員で、柳津小学校が、「やわらかく」「あたたかく」そして「うるおいのある」そんな子どもたちの安心できる学校になるよう努めていきます。

そして、全教職員で、子どもたちがよりよい成長をしていくために、「どんな力をつけたいのか」「どんな子どもを育てたいのか」を共通理解して教育を推進していきます。

今年度も、コロナ禍の中で、様々な制限がありますが、「だから、できない」ではなく、「工夫するとこんなことができた」「今まで気づかなかったことに、気づいた」などプラス思考で、子どもたちとともに頑張っていこうと思います。

2022年（令和4年） 4月
校長 吉岡 美和子

子どもは柳津小学校で 学んでよかったと

先生は 働いてよかったと

子どもは 笑顔で 生きいき

先生も 笑顔で 生きいき

“ありがとう、があふれる学校めざして

すべては 子どもたちのために！

すべては 子どもたちとともに